

Otro coche en la senda de 'los amigos de lo ajeno'

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 2 de agosto de 2019, viernes



Un vecino de la ciudad de La Unión se encontró anteayer con la cerradura de su turismo reventada y con que se habían llevado el equipo de música.

Regresaba de Portmán y dejó el coche, un Alfa Romero 156, estacionado en la calle Jacinto Conesa, muy próximo a la sede del Ayuntamiento. A la mañana siguiente se encontró con una desagradable sorpresa. Habían abierto la puerta del turismo, por el lado del conductor, accediendo al interior y llevándose el equipo de radio multimedia.

Otro coche en la senda de 'los amigos de lo ajeno'

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 2 de agosto de 2019, viernes

